

Tourenbericht : Randen 5. Mai 2017 mit Ursi

Abfahrt 7.38 Baden Gleis 1

Ziel : Siblingen über Siblingerrandenturm zum Schleithemerrandenturm
nach Beggingen

Auf- und abwärts je ca 450 m

Zeit : 3 ½ Std

9 Personen, 4 Männer 5 Frauen nützten das Zwischenhoch und starteten frohgemut in Baden. Ohne Zwischenfall erreichten wir



über Schaffhausen per Bus Siblingen. Das üppige Grün, die braune Erde und die gelbblühenden Rapsfelder waren ein Genuss für sich. Der Startkaffee im «Freihof» weckte unsere Geister so angenehm, dass wir fast nicht merkten,



dass der Anstieg unmittelbar folgte. Maierisli und Salamonssiegel waren am Aufblühen. Nach 1 Stunde waren wir oben beim

Randenturm, unserem kunstvolles Bauwerk 2014 zwar die Fernsicht auf die Ueberblick war so gewaltig, ist, dass hier schon sehr früh gethront haben. Nach einer ging's weiter, leicht auf und



Siblinger ersten Ziel. Ein erstellt. Oben fehlte Berner Riesen. Der dass anzunehmen Burgen über allem Bananenverpflegung ab, vorbei am



Randenhaus bis nach 5/4 Std unser Brätliplatz, eine weite Wiese am Waldrand, winkte. Mit getrockneten Tannzapfen, Anfeuerholz und Brennwürfeln von Urs wurde ein gewaltiges Feuer entfacht und jeder konnte seine Wurst nach seinem Gusto rösten. Die

Temperatur war etwas zu kühl, um sich ein Mittagsschläfli zu gönnen und so zogen wir bald weiter zum Schleitheimer Randenturm. Dieser forderte beim Aufstieg etwas mehr Mut, Ausdauer und Schwindelfreiheit. Wir



schafften es natürlich und bewunderten die Weitsicht, sogar die Schneeriesen zeigten sich schwach in der Ferne. Stolz nahmen wir auch den steilen Abstieg nach Beggingen unter die Füße und fuhren gleich per Bus nach Schaffhausen. Dort gab es erfreulicherweise eine Stunde Pause, um den Durst zu löschen und durch die hübsche Stadt zu

schlendern. Um 18.21 waren auch wieder alle heil und zufrieden in Baden angekommen.

Die Tourenleiterin:

Ursi Meyer